

ABSTRAK

Kinerja KAP yang berkualitas sangat ditentukan oleh kualitas Audit. Adanya pengaruh kompetensi, independensi dan profesionalisme auditor menentukan kualitas audit. Hasil audit yang berkualitas dapat memberikan tingkat kepercayaan yang tinggi bagi pengambil keputusan berkenaan dengan informasi keuangan yang disajikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kompetensi, independensi dan Profesionalisme auditor, kualitas audit serta mengetahui seberapa besar pengaruh kompetensi, independensi dan profesionalisme auditor terhadap kualitas audit baik secara parsial maupun simultan.

Pengumpulan data dilakukan melalui penyebaran kuesioner yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Penelitian ini dilakukan pada auditor yang bekerja pada 11 Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan. Populasi dalam penelitian ini adalah Auditor yang telah bekerja lebih dari 5 tahun pada 11 Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *Non probability Sampling* dengan pendekatan *Purposive sampling*.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode survey dengan pendekatan deskriptif dan asosiatif karena ada variabel yang akan dijelaskan dan ditelaah seberapa besar pengaruh dari variabel tersebut. Analisis data statistik menggunakan regresi linier ganda, korelasi ganda, korelasi parsial, koefisien determinasi, uji t dan uji F.

Hasil penelitian yang dilakukan secara parsial pengaruh kompetensi terhadap kualitas audit menunjukkan hasil yang signifikan. Kompetensi memberikan pengaruh sebesar 39.2%, terhadap kualitas audit, independensi memberikan pengaruh sebesar 16.4% terhadap kualitas audit, profesionalisme auditor memberikan pengaruh sebesar 23.8% terhadap kualitas audit dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis seperti Pengalaman Auditor, Tekanan Waktu, Etika Auditor, Skeptisisme Profesional, Fee Audit dan lain sebagainya. Secara simultan hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh yang signifikan antara kompetensi, independensi, dan profesionalisme auditor terhadap kualitas audit sebesar 79.4% sedangkan sisanya sebesar 20,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis.

Kata Kunci: Kompetensi, Independensi dan Profesionalisme Auditor Terhadap Kualitas Audit.